
一 般 質 問 通 告 表
（大 項 目）

平成28年２月26日（金）

答 弁 を
順位 会 派 氏 名 要 旨

求 め る 者

１ 自 民 党 島袋 大 １ ワシントン駐在員活動事業費について 知 事

(20分) ２ 子供の貧困対策について 関係部局長

３ 県立高等学校の整備について

４ 我が党の代表質問との関連について

２ 自 民 党 花城 大輔 １ 那覇軍港移設について 知 事

(20分) ２ 2015年10月23日の雨による沖縄市における浸水被害につ 関係部局長

いて

３ 一般財団法人沖縄観光コンベンションビューローについ

て

４ 我が党の代表質問との関連について

３ 自 民 党 中川 京貴 １ 米軍基地問題について 知 事

(20分) ２ 軍港の課税問題について 関係部局長

３ 子ども・子育て支援について

４ 中高一貫教育について

５ 県内社会資本の整備について

６ 農林水産振興について

７ 観光振興について

８ 沖縄振興策の推移について

９ 我が党の代表質問との関連について

４ 無 所 属 嶺井 光 １ 多様な人材の育成と文化の振興について 知 事

(20分) ２ 知事の政治姿勢について 関係部局長

３ 観光政策について

４ 離島振興、防災対策について

５ 農林水産業の振興について

６ 福祉・保健医療行政について

７ 土木建築行政について

５ 自 民 党 具志堅 透 １ 知事の政治姿勢について 知 事

(20分) ２ 社会資本・産業基盤整備について 関係部局長

３ 農林水産業の振興について

４ 離島振興について

５ 環境行政について

６ 医療福祉行政について

７ 我が党の代表質問との関連について



答 弁 を
順位 会 派 氏 名 要 旨

求 め る 者

６ 自 民 党 砂川 利勝 １ 国立自然博物館建設誘致について 知 事

(20分) ２ 地方公営企業法について 関係部局長

３ 木くずや漂流物処理問題について

４ 山羊生産振興対策事業としての共済制度導入について

５ 与那国久部良漁港整備事業について

６ 離島の港における荷さばき場建設について

７ 竹富町西表島上原地区の駐在所建てかえ移転について

８ 石垣島における不発弾保管庫の現状について

９ 土地改良区の実態について

10 我が党の代表質問との関連について

７ 自 民 党 又吉 清義 １ 基地行政について 知 事

(20分) ２ 西普天間住宅地区の返還跡地利用計画の進捗状況につい 関係部局長

て

３ 障害者にもわかりやすい徹底した災害避難に向けた優し

いまちづくりについて

４ １月24日に行われた宜野湾市長選挙について

５ 沖縄県赤土等流出防止条例について

６ 我が党の代表質問との関連について

平成28年２月29日（月）

答 弁 を
順位 会 派 氏 名 要 旨

求 め る 者

１ 自 民 党 座喜味一幸 １ 知事の政治姿勢について 知 事

(20分) ２ 地域・離島振興について 関係部局長

３ 我が党の代表質問との関連について

２ 自 民 党 仲田 弘毅 １ 県財政について 知 事

(20分) ２ 雇用問題について 関係部局長

３ 農林水産業の振興について

４ 離島振興について

５ 教育と子供の貧困問題について

６ 我が党の代表質問との関連について

３ 自 民 党 翁長 政俊 １ 知事の政治姿勢について 知 事

(20分) ２ 在沖米軍基地の整理縮小、返還における計画と取り組み 関係部局長

について

３ 畜産業に係るＴＰＰ対策について

４ 離島振興について

５ 我が党の代表質問との関連について



答 弁 を
順位 会 派 氏 名 要 旨

求 め る 者

４ 自 民 党 照屋 守之 １ ユニバーサル・スタジオ・ジャパン（ＵＳＪ）の誘致に 知 事

(20分) ついて 関係部局長

２ 宜野湾市長選挙について

３ 沖縄観光コンベンションビューローの運営について

４ しまくとぅばの普及及び使用について

５ 我が党の代表質問との関連について

５ 公明県民無所属 前島 明男 １ 知事の政治姿勢について 知 事

(20分) ２ 教育行政について 関係部局長

３ 福祉行政について

４ 医療行政について

５ 文化、観光、スポーツ行政について

６ 農林水産行政について

７ 商工労働行政について

８ 建設行政について

９ 環境行政について

10 公安行政について

11 我が会派の代表質問との関連について

６ 公明県民無所属 田 勝廣 １ 沖縄の振興について 知 事

(20分) ２ 防災体制について 関係部局長

３ 農林水産業の振興について

４ 民泊について

５ 子供の貧困対策について

６ キャンプ・シュワブゲート前の警備について

７ 保健・医療について

８ 基地問題について

９ 我が会派の代表質問との関連について

７ 維 新 の 会 儀間 光秀 １ 沖縄大交易会について 知 事

(20分) ２ 道路行政について 関係部局長

３ キク日本一の沖縄ブランド維持のための生産基盤強化技

術開発事業について

４ 総合交通体系計画について

８ 維 新 の 会 當間 盛夫 １ 知事の政治姿勢について 知 事

(20分) ２ 那覇国際空港ターミナル機能の拡充と強化について 関係部局長

３ 中城湾港について

４ ＴＰＰ協定について

５ 南西石油問題の状況と石油製品安定供給への対応につい

て

６ ホテル等の耐震診断及び改修等に対する支援の取り組み

状況等について

７ 水道事業の課題と今後の取り組み状況について



平成28年３月１日（火）

答 弁 を
順位 会 派 氏 名 要 旨

求 め る 者

１ 無 所 属 呉屋 宏 １ 農業政策について 知 事

(20分) ２ 児童福祉について 関係部局長

３ 過疎化対策について

４ 振興策について

５ 教育行政について

２ 無 所 属 新垣 安弘 １ 安全保障と基地問題について 知 事

(20分) ２ 教育行政について 関係部局長

３ 公共交通政策について

４ 子供の貧困対策について

５ 農業振興について

３ 県民ネット 新垣 清涼 １ 教育行政について 知 事

(20分) ２ 健康福祉社会の実現について 関係部局長

３ 基地問題について

４ 環境行政について

５ 交通安全対策について

６ 我が会派の代表質問との関連について

４ 共 産 党 比嘉 瑞己 １ 知事の政治姿勢について 知 事

(20分) ２ 国民健康保険財政について 関係部局長

３ 介護保険制度について

４ 保育行政について

５ 子供の貧困について

６ 那覇市への特別支援学校開校に向けて

７ 離島振興について

８ 観光振興について

９ 公共交通について

10 原発事故による避難者支援について

11 我が党の代表質問との関連について

５ 社民・護憲 照屋 大河 １ 知事の政治姿勢について 知 事

(20分) ２ 基地問題について 関係部局長

３ 子供の貧困について

４ 教育行政について

５ 社会資本・産業基盤の整備について

６ 我が会派の代表質問との関連について

６ 社 大 党 比嘉 京子 １ 保健医療行政について 知 事

(20分) ２ 子供福祉行政について 関係部局長

３ 農林水産行政について



答 弁 を
順位 会 派 氏 名 要 旨

求 め る 者

７ 無 所 属 具志堅 徹 １ 基地問題について 知 事

(20分) ２ 環境行政について 関係部局長

３ 教育行政について

４ 県立北部病院について

８ 県民ネット 赤嶺 昇 １ 知事の政治姿勢について 知 事

(20分) ２ 教育行政について 関係部局長

３ 土木建築行政について

４ 我が会派の代表質問との関連について

平成28年３月２日（水）

答 弁 を
順位 会 派 氏 名 要 旨

求 め る 者

１ 社民・護憲 狩俣 信子 １ 子供の貧困関連について 知 事

(20分) ２ 福祉関連について 関係部局長

３ 教育関連について

４ 水道広域化について

５ 我が会派の代表質問との関連について

２ 社民・護憲 髙嶺 善伸 １ 新県立八重山病院建設工事起工式に関連して 知 事

(20分) ２ 知事の政治姿勢について 関係部局長

３ 自衛隊石垣島ミサイル配備計画について

４ 子供の貧困問題について

５ 離島振興について

６ 我が会派の代表質問との関連について

３ 共 産 党 玉城ノブ子 １ 辺野古新基地問題について 知 事

(20分) ２ 民間港への米艦船の入港について 関係部局長

３ 米軍の訓練水域の撤廃、鳥島射爆場の返還について

４ 子供の貧困対策について

５ ひとり親世帯への支援について

６ 待機児童解消について

７ 後期高齢者医療制度について

８ 雇用対策について

９ 住宅リフォーム助成制度について

10 不発弾、未使用弾の実態と対策について

11 県漁連卸売市場の糸満漁港への移転について

12 我が党の代表質問との関連について



答 弁 を
順位 会 派 氏 名 要 旨

求 め る 者

４ 県民ネット 玉城 満 １ 知事の政治姿勢について 知 事

(20分) ２ 文化観光スポーツ部関連について 関係部局長

３ 商工労働部関連について

４ 土木建築部関連について

５ 子ども生活福祉部関連について

６ 教育委員会関連について

７ 我が会派の代表質問との関連について

５ 社 大 党 大城 一馬 １ 県政運営に取り組む決意について 知 事

(20分) ２ 今後の沖縄振興に向けた取り組みについて 関係部局長

３ 辺野古代執行訴訟について

４ 平和行政について

５ 大型ＭＩＣＥ施設関連について

６ 道路行政について

７ 公共交通について

６ 社民・護憲 新里 米吉 １ 経済振興について 知 事

(20分) ２ 保健医療行政について 関係部局長

３ 基地問題について

４ 教育行政について

５ 第６回世界のウチナーンチュ大会について

６ 土木建築行政について

７ 我が会派の代表質問との関連について

７ 共 産 党 渡久地 修 １ 知事の政治姿勢について 知 事

(20分) ２ 御茶屋御殿の復元について 関係部局長

３ 那覇特別支援学校の早期建設、早期開校について

４ 私学への支援について

５ 我が党の代表質問との関連について

８ 共 産 党 嘉陽 宗儀 １ 知事の政治姿勢について 知 事

(20分) ２ 警察行政について 関係部局長

３ 泡瀬干潟問題について

４ イモゾウムシ、アリモドキゾウムシの駆除の進捗につい

て

５ 教育問題について

６ 北部訓練場の返還について

７ 北谷浄水場の取水源のフッ素化合物汚染について

８ 我が党の代表質問との関連について


